
白鳳会だより １０８号             令和４年１２月６日 

    

   コロナで明けた令和４年も師走になりました。 サッカーWCベスト８の夢、残念でした。 

ピークアウトしたと思ったコロナですがまた新たな山が到来するような気配です。 

白鳳会は一部のサークル活動のみの復活で、早く全体での集会を再開したいところです。 

昨日１２月５日、乾塚市民の家にて役員会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

    

（１） 新年会懇親会の開催について 

      懇親会・誕生会が２年ものあいだ開かれておらず、致し方なしとは言え役員一同心苦しく思っています。

役員会で話し合いの結果、心配なとこもありますが、新年を迎え１月２８日(土)、久しぶりに乾塚市民の

家ホールにて、新年会・懇親会を計画してみようということになりました。 内容は未定ですが勉強会

や講演を依頼するなど、１時間程度と思っています。今のところ全員での食事はまだ無理と思います。 

      ついてはこの企画へのみなさんの思いや意見をお聞かせいただきたいと思います。 

「参加してみたい」とか「まだ控えておきたい」など、組長まで一報いただきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。開催の有無は１月の役員会にて決めたいと思います。 

 

（２） 各サークルの開催予定 

⬤ グランドゴルフクラブ： 毎週 火曜、木曜 ９：３０～１１：００ 中原公園 

⬤ 健康体操（カワセミ）： 毎月第２、第４土曜日 １０：００～１１：００ （於）乾塚市民の家ホール 

⬤ 白鳳会麻雀教室： 毎月第１、第３土曜日 ９：３０～１２：３０ （於）乾塚市民の家 

⬤ カラオケ同好会 ： いま暫く見合わせ 

 

（３） 藤沢市の高齢者への取り組みについて 

先日、矢島副会長は藤沢市福祉部池田部長と面談し下記の事項を申し入れましたので参考まで 

報告します。（抜粋） 

① 高齢者福祉課が４０００人を対象に２０２２福祉アンケートを実施した。対象は自治会・町内会になっ

ているが老人会が入っていない。藤沢市は市民４４万人のうち１０万人が６０才以上という高齢者社

会なのに老人会を無視しているのではないか。 

      ② 市老連老人会助成金の増額を要望する。「予算がない」で削ると益々活動できなくなる。 

      ③ 旧「いきいき助成券」（１２０００円分）をタクシーに使用できるように強く要望する。 

      ④ 藤沢駅を老人や弱者に使い勝手の良いようにする駅の高架計画はどうなっているか？ 

      ⑤ 防災部と並行して行なっている市民シェルター計画の進捗は？ 

 

（４） 新入会： この度、善行４丁目の 高橋由伎雄（ゆきお）さんが入会されました。 

         よろしくお願い致します。 

 

（５） 訃報： ８組の内山一十さんが１１月２７日に逝去されました。８８才でした。 

        お酒とゴルフがお好きな方でした。心からご冥福をお祈りいたします。 

 

（６） 2022趣味展が成功裡に無事終わりました。白鳳会から（１組）西山千世子さん、神田操さん,池田清二 

   （５組）吉野フサ江さん、栗原留松さん （７組）今井彰子さん ６名の出展がありました。 

   又多くの方々の観覧をいただきました。みなさまご協力有難うございました。 

 

（７） 去る１１月１２日、善行にある神奈川県立体育センターにて、２０２２年ネンリンピックが開催されました。

その際善行公民館、地区老連の役員などで選手たちのお迎えをしました。遠路来られた選手の皆

さん方は大変喜んでおられました。 

 
                                            以  上 


